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PROPOSIÇÃO N° 43/2021 

Espécie: Requerimento 

O Vereador MANOEL DE FREITAS 
VIANA, no uso de suas atribuições legais, 
vem através do presente, solicitar do Exmo. 
Prefeito Municipal de Capistrano, Sr (a). 
ANTÓNIO SOARES SARAIVA JUNIOR, 
com o aval do Plenário Soberano deste 
Legislativo, a ampliação da coleta de lixo e a 
distribuição de tambores para as localidades 
que ainda não possuiem (Cajuás, Chapada, 
Camará, Catolé, Serra do Vicente, Putiús, 
Bananeiras e outras). 

Excelentíssimos Vereadores, 

Em atenção aos interesses de nossa sociedade, venho solicitar do Poder Executivo 

Municipal, que designe as secretarias de Obras e Meio Ambiente a ampliação da coleta de 

lixo e a distribuição de tambores para as localidades que ainda não possuiem (Cajuás, 

Chapada, Camará, Catolé, Serra do Vicente, Putiús, Bananeiras e outras). 

Travessa Miguel Ferreira Lima, S/N - CNPJ 02.313.830/0001-02 CGF 06920429-2 



4 19 1er 

CÂMARA MUNICIPAL DE 
C F S A DO POVO A C:' N° 

JUSTIFICATIVA 

Considerando-se que, o lixo representa, hoje, uma grande ameaça à vida no Planeta 

pela sua quantidade, seus perigos tóxicos, destino e seu acondicionamento inadequado; 

Considerando-se que, grande parte do material descartado é abandonado a céu aberto, 

em locais impróprios, permitindo a proliferação de organismos capazes de transmitir várias 

doenças; 

Considerando-se que, a matéria orgânica disposta de forma desordenada, entra em 

processo de putrefação, formando uma outra mistura complexa de gases de metano, dióxido 

de carbono, sulfícirico, amônia e outros ácidos orgânicos voláteis, os quais, quando em contato 

com o sistema respiratório de seres humanos, podem causar lesões irreversíveis e levar à 

morte, além de, também, contaminar recursos hídricos devido à migração de chorume; 

A presente ação em Capistrano irá amenizar as questões sanitárias evitando 

contaminações entre as pessoas causadas pelo lixo, e também contribuirá para a 

concientização ecologica para termos condição de um futuro melhor para que as novas 

gerações vivam de forma saudavél. 

Com esse objetivo solicito, ao poder executivo que viabilize a devida implantação do 

serviço supracitado. 

Na certeza de apoio e aprovação, aproveito o ensejo para apresentar os meus 

antecipados agradecimentos. 

Plenário da Câmara Municipal de Capistrano, em 23 de fevereiro de 2021. 
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MANOEL DE FREITAS VIANA 
Vereador 
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